MINISTRO SANABRIA Y JOSÉ UGAZ NO ASISTIERON AL CONGRESO

Ambos tienen que responder por licitación de uniformes en la PNP

Por uma solicitud del ministro del Interior, Alberto Sanabria Ortiz, así como del presidente de Proética, José Ugaz; la sesión del grupo de trabajo de la comisión de Fiscalización, encargada de investigar la licitación de uniformes de la Policía Nacional del Perú (PNP), presidio por el legislador Jorge Mufarech Nemy, fue cancelada hasta el próxi-

mo lunes 24 a las 10:00 a.m.
Como se sabe, el ex procurador
José Ugaz tenía que responder por
las graves irregularidades encontradas en el caso de la licitación y

compra de telas y uniformes para la

policía. Según el congresista Mularech, Ugaz, en su posición de presidente de Proética, tenía que explicar cómo se había hecho la mencionada licitación, puesto que su institución era la encargada de velar por la transparencia de este proceso que presenta sospechosas irregularidades.